

がんばりマッスル!!

謹賀新年



四街道市立中央小学校
レインボー通信1月号
いよいよ、新年!3学期のスタート!1年のまとめですね。

辰年はどんな一年に...?

サポレンジャー2024年の抱負

2024年が始まりました。昨年はWBCでの侍ジャパンの快進撃が大きな話題となりました。また、阪神タイガースの38年ぶりのアレ(日本一)も話題になりましたね。そして、今年のパリオリンピックが開催される年です。前回の東京オリンピックで多くの日本人選手が活躍したのがついこの間のように感じますね。時間の経過があっという間に感じます。オリンピックイヤーということで、今年もスポーツの年になりそうです。今回のオリンピックでも日本人選手が「アレ(金メダル)」をたくさんとれるように応援したいと思います。

さて、3学期が始まりました。3学期は1年間のまとめの時期になります。新しい学年に向けて、1つでも多く「できた!」と思えることや「成長したな」と感じられることが増えるといいなと思います。「一年の計は元旦にあり」ということわざがあります。どんなことができるようになりたいか、新年が始まった今だからこそ目標を設定してみてくださいね。

2024年もどうぞよろしく
お願いいたします。



ピンクダイヤモンド(1組)

新しい年を迎え、子ども達の表情も晴れやかに見えます。冬休みで心も体も充電できたことでしょう。いろいろな話を聞かされました。今年は辰年!空高く昇ろうとする龍のように、気持ちも上向きに弾みますように…。

パープルフラワーズ(2組)

「はい☆よろこんで☆」を合い言葉にしていこうと思います。学習、掃除、自分の役割…などを気持ちよく頑張れたら、きっと何事も苦にならないと思います。私自身も一緒に頑張ります☆宜しくお祈りします☆

イエロースターズ(3組)

昨年末は「話す聞く」活動を繰り返し行ってきました。それぞれの目標を達成できるように、今年も引き続き行っていきたいと思います。「話す力」も重要ですが、「聞く力」はさらに重要です。サポ3の皆さんなら覚えていますよね。『先生が話をしている時は…。』

ブルーインパルス(4組)

2024年が始まりました。「人生は山あり谷あり」なんて言われますが、今年辰年。龍のようにどんな山もぐんぐん登っていけるよう、上昇気流に乗って1年を過ごしていきたいなと思います。令和5年度は残り3か月ですが、サポートの間となかよく、新しい学年に希望をもって過ごしていきましょう!

グリーンリーブス(5組)

Aさんーとびばこ7だんにトライ! Bさんー下がり九九マスター!
Cさんー自分でよく考えて学ぶ! Dさんーキャンプ(アウトドア)!
Eさんー6年生らしく頭領になる! Fさんー修学旅行を頑張る!
Gさんー3割バター! いや~素晴らしい抱負が豊富ですね
わたしーうですもうを強くする!

レッドリボンス(6組)

冬休みで心も体もフル充電してきた子どもたち。
3学期も元気いっぱい勉強をしたり、遊んだりしながら、みんなが楽しいクラスにしましょう。そして、進学や進級に向けて自信をつけていけたらと思います。今年もすてきな一年になりますように…

レインボーたより

○ 卒業を祝う会が、1月24日(水)1~4校時、北中で予定されています(サポート学級1~6年生全員で参加します(徒歩)。卒業する6年生に「おめでとう」「ありがとう」の気持ちを伝えたいと思います。また、中学校区の友だちとふれ合える貴重な時間でもあります。体調を整えて、みんなで参加できると嬉しいです。